

**6 Société et Culture**

**Unicef/ Rapport sur la situation des enfants dans le monde en 2016  
" Faire le bon choix, dès aujourd'hui, peut changer cette situation d'ici à 2030 "**



Photo : LLIM

La ministre de l'Egalité des chances Patricia Teye (g) recevant le rapport des mains du représentant de l'Unicef, Jacques Boyer. Photo de droite : L'assistance lors la remise du rapport 2016 de l'Unicef.



Photo : LLIM

**Ici et ailleurs**

• Culture de la paix

**Une campagne pour l'Afrique centrale**  
Le Réseau Panafricain des Jeunes pour la Cul-



Photo : R.H.A

ture de la Paix (PAYN-COP), le Réseau des Organisations de Jeunesse Africaine des Leaders des Nations/Section Gabon (ROJALNU-Gabon) et le Conseil National de la Jeunesse du Gabon (CNJG), avec le soutien de l'Unesco, de l'UNOCA et du Système des Nations Unies au Gabon, procèdent au lancement de la Campagne des jeunes pour la promotion de la culture de la paix en Afrique centrale, ce samedi à partir de 9h00 dans les locaux de l'UNOCA, sis au pont de Gué-Gué.

• Royauté

**Le prince Georges aux commandes d'un avion de chasse**

Avant même d'avoir trois ans, le prince Georges a réalisé le rêve nourri par des milliers d'enfants en s'installant, hier, aux commandes d'un avion de chasse sous l'oeil vigilant mais fier de son père le prince William. Le Duc de Cambridge a aidé son fils à s'installer dans le cockpit d'un "Hawk", le jet emblématique des "Red Arrows", la patrouille acrobatique de la Royal Air Force, lors d'un meeting aérien à Fairford, dans le sud-ouest de l'Angleterre.

• Animaux

**L'orang-outan de Bornéo, proche de l'extinction**

Les orangs-outans de Bornéo, plus grands singes d'Asie aux côtés des orangs-outans de Sumatra, sont proches de l'extinction, s'est alarmé, hier, l'UICN, très inquiète également pour la survie des requins-baleines, le plus grand poisson existant sur la planète. "Il est alarmant de voir ces espèces emblématiques se rapprocher de l'extinction", a indiqué la directrice du programme mondiale de l'Union internationale pour la conservation de la nature, Jane Smart, dans un communiqué.

Rassemblés par I.I.

LLIM

Libreville/Gabon

*C'est sur cette recommandation phare que le rapport de l'Organisation des Nations Unies pour l'enfance (Unicef) sur la situation des enfants dans le monde en 2016 a abouti. Visant "l'égalité de chance pour chaque enfant", la tendance serait le maintien de la pauvreté, l'analphabétisme et des décès prématurés si aucune solution n'est trouvée.*

L'ORGANISATION des Na-

tions Unies pour l'enfance (Unicef), à travers son représentant national, Jacques Boyer a, lors d'un point-presse tenu vendredi dernier, dans un hôtel de la place, présenté son rapport sur la situation des enfants dans le monde en 2016, sous le thème "Egalité de chance pour chaque enfant".

C'était en présence du ministre de l'Egalité des chances et des Gabonais de l'étranger, Patricia Teye, des hommes des médias et des délégations des deux institutions.

Selon le nouveau rapport,

prenant appui sur les résultats de l'EDGS de 2012, au Gabon, la situation des enfants se caractérise par des progrès significatifs dans les domaines vitaux de l'enfance, mais aussi par des défis de taille à relever. En tant que pays à revenu intermédiaire, le Gabon dispose d'importants atouts pour la réalisation effective des droits de l'enfant.

Malgré cela, entre autres observations, l'on note la pauvreté qui est plus profonde en milieu rural qu'urbain, avec trois quarts des pauvres vivant en ville. L'analyse des privations,

selon l'approche MODA, République gabonaise/Unicef, d'octobre 2014 montre, quant à elle, que de nombreux enfants de moins de cinq ans souffrent de privations multiples, surtout dans les domaines de la santé, de l'assainissement, de la nutrition et de la protection.

De façon générale "le rapport note d'importants progrès en ce qui concerne la survie des enfants, l'éducation et la lutte contre la pauvreté. (...) Mais ces progrès n'ont été ni égaux ni équitables", a relevé M. Boyer.

A ces différentes situations,

l'Unicef recommande d'appliquer le plus tôt possible "l'approche équité qui est la mieux adaptée pour lutter contre ces disparités et permet d'offrir des opportunités égales aux enfants vulnérables pour qu'ils rattrapent leur retard et jouissent pleinement de leurs droits".

La rencontre a pris fin avec la remise, par le représentant de l'Unicef, du rapport sur la situation des enfants dans le monde en 2016, au ministre de l'Egalité des chances et des Gabonais de l'étranger.

**Bienfaisance/A la veille de la fête de l'Aïdel Fitr**

**Le député Ogouebandja au contact des Haoussa**

F.S.L.

Libreville/Gabon

*Le député du 2e siège du 4e arrondissement de Libreville est allé, mardi dernier, à Nombakélé, les féliciter pour avoir réussi une prescription religieuse hautement spirituelle et symbolique, tout en leur remettant une contribution financière pour passer une bonne fête.*

METTANT de côté sa posture d'homme politique, Jules-Marius Ogouebandja s'est rendu, mardi dernier, auprès des fidèles musulmans, notamment ceux de la communauté haoussa, pour les féliciter au terme de la période de jeûne du mois béni de Ramadan. Le député du 2e siège du 4e arrondissement de la commune de Libreville, entouré de ses collaborateurs, s'est montré solidaire de l'action de pénitence et de purification à laquelle se sont livrés, pendant 30 jours, ses hôtes du jour.

Se fondant sur l'importance de la prière et la force de ce mois sacré du calendrier hégirien, le membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) s'est voulu



Photo : Adjai Nfoufoume

L'honorable Jules Marius Ogouebandja s'est d'abord adressé...



Photo : Adjai Nfoufoume

... aux femmes musulmanes...



Photo : Adjai Nfoufoume

... puis aux hommes de la communauté haoussa du Gabon.

franc dans son discours, invitant notamment les femmes à se saisir de leur rôle. Car, ce que femme veut, Dieu le veut forcément en ce genre de situation exceptionnelle tel que le Ramadan où l'esprit est correctement mis en condition, afin d'établir la connexion avec le créateur. "C'est toujours le sentiment de fraternité et de solidarité qui unissent toutes les filles et fils du 4e arrondissement de la commune de Libreville. Les prières venant d'une femme, comme celles que vient de faire notre sœur ici présente, conforte la paix et la stabilité. Nous avons, tout comme vous, l'obligation de préserver notre pays dans un climat de paix. Sans la paix, il est difficile de construire la na-

tion", s'est-il exprimé. Exhortant les fidèles haoussa à s'accrocher à Dieu, seule véritable voie pour maintenir le Gabon en paix et assurer le bon déroulement du scrutin du 27 août prochain, l'honorable Ogouebandja a ap-

porté un soutien financier à ses interlocuteurs pour les aider à passer de bonnes fêtes. L'élu s'est ensuite prêté aux questions de ses interlocuteurs essentiellement axées sur leurs difficultés du moment dans l'établis-

sement des cartes nationales d'identité et sur la sécurisation de l'opération de vote le mois prochain. N'excluant pas des cas de menaces diverses susceptibles de porter atteinte à leur intégrité physique et morale. "Nous sommes dans un pays de droit, une terre d'accueil et d'hospitalité, avec des institutions qui fonctionnent normalement. Il ne faut pas hésiter à signaler ce genre d'incidents et à remonter l'information à chaque fois. N'ayez aucune crainte, car des dispositions seront prises pour renforcer la sécurité ce jour-là, et les contrevenants sévèrement sanctionnés", leur a répondu Jules Marius Ogouebandja.